

# Prevención y gestión de riesgos ante clima extremo en la comunidad de Lahuañe-Perú

“Prevención y gestión de riesgos ante situaciones climatológicas extremas en la comunidad de Lahuañe, con enfoque de género y fortalecimiento institucional”.



El proyecto pretende fortalecer a la población de la comunidad de Lahuañe para que pueda enfrentarse a situaciones climatológicas extremas que están sufriendo en los últimos años y que está provocando verdaderas situaciones de emergencia. Lahuañe es una comunidad en extrema pobreza ubicada sobre los 4600 msnm, sin servicios básicos ni infraestructuras básicas como carreteras o asistencia sanitaria. A ella únicamente se accede a caballo. Es de las comunidades más alejadas a las que Madre Coraje ha podido acceder. Entre las situaciones climatológicas extremas se encuentran temperaturas bajo cero, lluvias, heladas, granizadas, así como sequías prolongadas, que afectan al estado de salud de la población más vulnerable, produciéndose graves enfermedades respiratorias, sobre todo de los/as niños/as y adultos mayores con consecuencias casi mortales. Así mismo, en las épocas de sequía su producción agropecuaria también sufre graves pérdidas, siendo éste su único capital económico y sustento alimenticio y de supervivencia.

## ACCIONES:

1. Capacitar en prevención de riesgos y en género a las autoridades locales.
2. Instalación de 5 biohuertos comunitarios.
3. Dotación de materiales de abrigo para paliar el frío y medicinas para el cuidado de su salud.

**El proyecto se centra en el derecho al bienestar de toda persona mediante la alimentación y la salud, por medio de las actividades de acceso a alimentos nutritivos y dotación de materiales que les permita aminorar el frío.**

## Ficha técnica

Nombre del proyecto “Mejora de la resiliencia y reducción de riesgos frente a los fenómenos atmosféricos por bajas temperaturas a través de la gestión de riesgos de desastres en la comunidad de Tiruma del distrito de Combapata, Provincia de Canchis de la Región Cusco- Perú.”

Socio Local : Cáritas Abancay

Participantes: 41 familias formadas por 164 personas (91 hombres y 73 mujeres) habitantes de la comunidad de Lahuañe, provincia de Abancay, departamento de Apurímac.

Duración del proyecto: 5 meses.

Presupuesto total del proyecto: 31.603,23 €.

Financiador: Madre Coraje, Ayuntamiento de Málaga, Ayuntamiento de Córdoba, Fundación Roviralta y Fundación Accenture.

## Contacta

900 11 44 44

madrecoraje@madrecoraje.org